^{はっぴょうしゃ} 発表者6

モハマドゥ アキール



●出身・ルーツ

スリランカ

- ●日本に来たのはいつ? 2014年8月6日
- ●発表者コメント

人のまえではなすのはこわいけどがんばります。

ずいせんしゃ ●推薦者コメント 【神奈川県立横浜 修 悠館高等学校 村田周子先生】

明るくクラスのムードメーカーです。このスピーチ大会を機に多くの人に自分の思いを伝える力をつけてほしいです。皆で応援しています。

スピーチタイトル 「ぼくの願い」

ぼくは 2014年8月6日にスリランカから日本へ来ました。実は、それまでに2回、日本へ来たことがあります。父と母と 第 といます。 そして父の 第 が日本に住んでいたので、一人で遊びに来たのです。

スリランカでは、おじいさん、おばあさんや 交の兄弟といっしょに住んでいました。 だだちもたくさんいました。だからそんなにさびしくはなかったです。それと、ぼくはハトとオウムを飼っていました。ハトは小屋から出しても、かならず帰ってきます。オウムはことばをおぼえてしゃべります。 篇はかしこいです。

13歳の時、スリランカの学校をやめて、日本へ行くことになりました。日本へ行きた

くない。でも 南親ともいっしょにくらしたい。 さびしい 気持ちとうれしい 気持ちが 半々でした。

日本に着いた日のことはよく覚えています。 暑い日でした。 交が成田空港まで迎えに来て くれました。「これからは日本に住むんだな~」 と思いました。日本語のこと、学校のことで、 不安と希望がまざっていました。

ぼくが住んでいたキャンディの町には、イスラム教のモスク、キリスト教の教会、仏教のお寺、そしてヒンドゥ教のお寺がありました。学校では シンハラ語、英語、タミル語、アラビア語の授業があります。ことばや文化がちがっても、空和にくらすことがで

きました。

今年の4月21日日曜日。スリランカで、準 *結爆破テロ事件が起きました。キリスト教会 やホテルで爆発が起き、外国人を含む大勢の が亡くなりました。 犯人は、イスラム過 派のメンバーでした。そのため、イスラム過 能派のメンバーでした。そのため、イスラム教 徒への反感が強まり、それ以降イスラム教 たちへの襲撃が続いています。ぼくはイス ラム教徒ですから、今のスリランカへは怖く で帰れません。

ぼくは、字どものころの、空初なスリランカしか知りません。学校にはたくさんの技だちがいて、毎日が楽しかった。きれいな海、おいしい築物、スリランカカレー・・・。ぼくの学の庭にはマンゴーの木があって、よく木の上でマンゴーを食べました。

スリランカ人は家族のきずなを大切にします。ラマダン朝けのお祭りの日には、おおぜいの親戚が料理を持ち寄って、公園で食べます。

そんな楽しくて空和な生活が、爆弾によって壊されて、とても悲しいです。スリランカにいるおじさんたちや気だちは、今も命の危険を感じています。

ぼくは日本に来てから、を頼のりまうほくちゅうがというに、大学しました。そして今は、横浜修悠がに通っています。勉強はぼくのきらいな漢字がたくさんあって、むずかしいです。

スリランカにいたとき、「オウムにことばをおしえるときは、赤いものを食べさせなさい」と言われたので、ぼくは、赤いパプリカをやって、ことばをおしえました。人間にも、食べたら漢字をたくさんおぼえられる食べ物があったらいいなあと思います。

ぼくはこれからもずっと日本でくらしたい。 そしてときどきスリランカに帰って、友だち やおじいさんたちに会いたいです。 スリランカも日本も、自分の国。だから両方 とも学和であってほしいと願っています。

●来場者・発表者からの応援メッセージ

- モハマドゥ アキールさん 日本語のむずかしいイントネーションも習得していて素晴らしいですネ。言語や文化の違いを乗り越えグローバルな心を持って、日本で生きてほしいと思います。世界の空和を願って。(はまや)
- モハマドゥ アキールさん 日本語すごいうまいですね。みんな仲良く知和な世界を願っています。(中村)
- ・スリランカの家族の 絆 を大切にする 心 をもちつづけ、平和がスリランカに戻ってくることを願っています。(原語)
- •早く平和な国、スリランカに、いつでも帰れるといいですね!日本語 上手でした。(酒井)
- ・アキールへ 私 もイスラム教 だから、そういう爆発事件があってとても残念だったと思う。これから、イスラム教 はそういう乱暴な宗教ではないと平和な生活を作ろう!

- ・モハマドゥ アキールさん 二つの文化の間にいて大変だけれど、両方の国が好きという気持ちがよく伝わってきました。(わたなべえみこ)
- ・モハマドゥさん 落ち着いた話し方でとても聞きやすかったです。スリランカと日本が 素敵な平和な国であることを本当に望みます。日本での生活がさらに充実するように がんばってください。
- ・モハマドゥ アキールさん 発音がとても良くてびっくりです。美 しいスリランカを思う気持ちがせつないです・・・(ボランティア きくちみちこ)
- スピーチの最後のパプリカの話笑いました。みんなを笑わせたね。すごいよ!!
- これからいちごとトマトをたべてべんきょうしよう。きっとレポートがどんどんすすむよ。
- また 2月においしいおぞうに大会やろうね。
- きょうのアキールは最高によかったです。校長より
- It was great.(Siddik)
- Well done.(Habeeba)
- きょうはスーツがカッコよかったし、スピーチがとてもうまかった。
- ・きんちょうしていたというけれど立派にスピーチをやりとげた。これができたら、ほかのこともできるよ。
- •よこはましゅうゆうかんこうこうをかならずそつぎょうしてアキールがなりたい人になってください。
- よこはましゅうゆうかんのなかでたくさん勉強してみんなをはげましてください。
- ・文化祭、修遊祭でおいしい料理をつくって売ろう!!
- ・アキールさん 日本語上手い!これからも楽しい学生生活を送ってください。
- モハマドゥさん とてもしっかりした日本語で聞きやすかったです。テーマも良かった。
- 日本も本当に平和かあやしくなっています。どこに生活しても、つねに平和な社会を忘れないでください。平和は幸福なのです。(Ed.ベンチャー 武内)
- モハマドゥ アキールさん よく頑張ったよ。学校で頑張ってね!
- とてもすばらしいスピーチをありがとう。学校でお会いしましょう。(広田昭弘)
- アキールくん 勉強がんばって!
- ・スリランカの平和を私も心から祈っています。スリランカの話を聞いてとても行き たくなりました。(佐屋麻利子)
- 青年らしく日本語が上手。発音も努力している。
- ・スリランカを愛するモハマドゥさんの願いが届き、平和な世界になることを祈っています。スリランカ、日本、二つの祖国がどちらも平和な良い国になりますように。(丸山)
- アキールさん スリランカに行ったことはありませんが、スピーチをきいてようすが自 にうかびました。スリランカも日本も平和になりますように。(中西)